

Ad-hoc-Mitteilung nach § 15 WpHG

Silicon Sensor International AG, Charlottenstrasse 57, 10117 Berlin
Frankfurter Wertpapierbörse, Prime Standard
WKN: 720190, ISIN DE0007201907

Vorläufiges Jahresergebnis im Geschäftsjahr 2007

27.02.08

Der Silicon Sensor Konzern hat im Geschäftsjahr 2007 das bisher beste Ergebnis seiner Geschichte erreicht. Der Umsatz stieg im Vergleich zum Vorjahreszeitraum um rund 13 % auf über 37,0 Mio. Euro (31.12.2006: 32,64 Mio. Euro). Die Profitabilität des Konzerns konnte weiter gesteigert werden. Das operative Ergebnis EBIT nahm überproportional um 19 % zu. Es erhöhte sich um rund 1,0 Mio. Euro von 5,5 Mio. Euro (31.12.2006) auf rund 6,5 Mio. Euro (31.12.2007). Das Ergebnis nach Zinsen und Steuern stieg um rund 44 % oder um rund 1,3 Mio. Euro von 3,0 Mio. Euro (31.12.2006) auf rund 4,3 Mio. Euro. Der Gewinn je Aktie lag im Geschäftsjahr 2007 bei rund 1,18 Euro und nahm damit um 0,31 Euro oder rund 37 % gegenüber dem Vorjahreszeitraum (31.12.2006: 0,87 Euro) zu.

Positiv sehen wir die Entwicklung des Auftragsbestandes. Der Auftragsbestand im Konzern erhöhte sich um 11 % auf 22,76 Mio. Euro (31.12.2007) gegenüber dem Niveau des Vorjahreszeitraumes (31.12.2006: 20,52 Mio. Euro).

Alle genannten Zahlen entsprechen dem derzeitigen und vorläufigen Stand der Erstellung des Konzernabschlusses und können sich mit dem Fortgang der Prüfungsarbeiten noch ändern. Der vollständige Geschäftsbericht wird am 28.03.2008 veröffentlicht.

Aufsichtsrat und Vorstand werden Ende März über eine Dividende für das Geschäftsjahr 2007 entscheiden.

Im Jahr 2008 wird die Gesellschaft ihren Wachstumstrend fortsetzen. Der Umsatz wird von 37 Mio. Euro (31.12.2007) auf etwa 38 Mio. Euro steigen. Die Gesellschaft wird ihr Augenmerk vor allem auf die planmäßige Fertigstellung der neuen Sensorfabrik in Berlin richten. Auf Grund der Errichtung des neuen Sensorwerkes und des damit verbundenen Einmaleffektes sowie der Verschiebung von Aufträgen im Packagingbereich geht der Vorstand für das Jahr 2008 von einem annähernd gleichbleibenden operativen Ergebnis aus. Um dieses Ziel zu erreichen, wird unter anderem der Vertrieb intensiviert sowie weitere Maßnahmen zur Kostensenkung ergriffen. Nach dem Umzug in das neue Sensorwerk wird der Wachstumstrend der Gesellschaft ab dem Jahr 2009 deutlich an Dynamik zulegen.

Sie erreichen uns im Internet unter: <http://www.silicon-sensor.com> oder unter Tel: 030 / 20 94 57 10

Silicon Sensor International AG
Der Vorstand

Ad hoc message § 15 WpHG

Silicon Sensor International AG, Charlottenstrasse 57, 10117 Berlin
Frankfurter Wertpapierbörse, Prime Standard
German Security no. 720190, ISIN DE0007201907

Preliminary results for business year 2007

February 27, 2008

In 2007 the Silicon Sensor Group has achieved the best result in the company's history. Sales increased in comparison to the previous year by approximately 13% to more than 37 million Euros (31.12.2006: 32.64 million Euros). The profitability of the group increased further. The EBIT increased disproportionately by 19%. It grew by 1 million Euros from 5.5 million Euros (31.12.2006) to approximately 6.5 million Euros (31.12.2007). The net income rose by approximately 44 % or by approximately 1.3 million Euros from 3.0 million Euros (31.12.2006) to approximately 4.3 million Euros. The Earnings per Share for 2007 amount to roughly 1.18 Euro, which is an increase by 0.31 Euro or about 37% compared to the previous year (31.12.2007: 0.87 Euro).

The progression in the order back log is positive. The order back log increased by 11 % to 22.76 million Euros (31.12.2007) compared to the previous year (31.12.2006: 20.52 million Euros).

All figures reflect the current and provisional status of the consolidated annual financial statements and may be amended on the basis of audit findings. The complete annual report will be published on March 28, 2008.

Supervisory Board and Board of Directors will decide on a dividend for 2007 by end of March 2008.

In 2008 the group will continue its growth path. Sales will increase from 37 million Euros (31.12.2007) to approximately 38 million Euros. Silicon Sensor Group will focus on the completion of the new sensor fabrication building in Berlin. Due to this one-time-effects caused by the construction of the new sensor production site, and the time lag for orders in the packaging business, the board of directors expect an EBIT, which is nearly the same as in year 2007. To reach company's goals in 2008 actions are initiated to intensify sales and decrease costs. Starting with the business year 2009 growth rate will increase further.

For more information see our website at: <http://www.silicon-sensor.com>
or call +49-(0)30 – 20 94 57 10

Silicon Sensor International AG
Board of Directors